



LOKALES

02.07.2017 Von memu

Solarparks Berghülen am Sonntag eingeweiht



Gäste bei der Einweihung des Solarparks in Bühlenhausen auf der Alb. (Foto: memu)

Berghülen / memu Zur Einweihungsfeier des Solarparks Berghülen sind am Sonntag nach Bühlenhausen gekommen (von links): Staatssekretär André Baumann vom Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg, Holger Schäfer, Sprecher des Vorstands Stiftung Energie & Klimaschutz BaWü, Mario Dürr, Geschäftsführer NEV Neckar-Elektrizitätsverband, Bürgermeister Bernd Mangold, Konrad Schwarzenbolz, Gemeinderat und BUND-Mitglied, sowie Franc Schütz, Leiter Erneuerbare Energien EnBW Energie Baden-Württemberg AG. Im Anschluss an den offiziellen Teil nahmen zahlreiche Gäste, darunter auch der ehemalige Landrat Heinz Seiffert mit Ehefrau, an den angebotenen Führungen rund um das Solarfeld teil.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Solarparks-Berghuelen-am-Sonntageingeweiht-_arid,10694733_toid,326.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler. Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung. Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.